

Wir trauern um unseren Geschäftsführer Bernd Jüttner

18.05.1949 - 05.02.2023



Nach einem kurzen Aufenthalt im Krankenhaus verstarb am 5. Februar 2023 doch für alle Tischtennis Sportler unerwartet und plötzlich der Geschäftsführer des TTVMV, Bernd Jüttner.

Sein Leben war dem Tischtennis-Sport gewidmet. Schon als langjähriger Vorsitzender des BFA Tischtennis im Bezirk Schwerin, 1976 bis 1990 war Bernd Jüttner umfassend für unseren Sport ehrenamtlich tätig.

1990 wurde Bernd Jüttner zum Vizepräsidenten des TTVMV gewählt. Diese ehrenamtliche Funktion bekleidete er bis 1996. Anschließend arbeitete er weiter im Vorstand des TTVMV.

Seit 2002 ist er als Geschäftsführer des TTVMV für uns aktiv gewesen und hat an zahlreichen Erfolgen intensiv mitgewirkt. Als Vorsitzender des Kreisfachverbandes Tischtennis und als Vorsitzender der Kommission Ehrungen und Auszeichnungen hat er ehrenamtlich viele Aktivitäten für unseren Sport entwickelt und umgesetzt.

Der TTVMV mit allen seinen Vereinen wird ihm ein ehrendes Gedenken bewahren und ihn nie vergessen.

Dr. Georg Weckbach
Präsident TTVMV

Roswitha Wiencke
Vizepräsidentin TTVMV